
令和５年度第２回浦安市安全で安心なまちづくり推進協議会 議事録

１ 開催日時 令和５年 11月 10 日（月）10：00～11：00

２ 開催場所 浦安市役所 ４階 S４会議室

３ 出 席 者 （委員）

森永会長、村瀬副会長、河原委員、竹内委員、大塚委員、亀井委員、佐々木委員

加藤委員、増田委員

（事務局）

望月主幹、大寺主幹、真島係長、井田

４ 議題

（1）本協議会の概要について

（2）令和５年９月末までの浦安市内における犯罪発生状況について

（3）電話 de 詐欺（特殊詐欺対策）について

（4）その他報告事項について

５ 議事の概要

（1） 本協議会の概要について

本協議会の概要について説明を行った。

（2） 令和５年９月末までの浦安市内における犯罪発生状況について

令和５年９月末までの浦安市内における犯罪発生状況について説明を行った。

（3） 電話 de 詐欺（特殊詐欺対策）について

電話 de 詐欺（特殊詐欺対策）についての現状と今後の対応について説明を行った。

（4） その他報告事項について

令和５年度第１回会議の意見について報告を行った。

６ 会議経過

（1） 本協議会の概要について

事務局より本協議会の概要について説明した。

（2） 令和５年９月末浦安市内における犯罪発生状況について

事務局より資料に基づき令和５年９月末までの浦安市の犯罪発生状況について説明した。

（3） 電話 de 詐欺（特殊詐欺対策）について

事務局より、市内で発生している電話 de 詐欺の主な手口や電話 de 詐欺の被害件数や被

害額の推移を説明し、迷惑電話防止対策装置の配布等の電話 de 詐欺対策について意見を求



めた。

委 員：高齢者が家族以外の誰かに相談することが出来るような体制の整備が必要と考え

る。ケアマネージャーや地域包括支援センター等においても、緊急性の有無に関わ

らず人的な部分での強化を考えて欲しい。

委 員：電話 de詐欺対策についてホームページで周知をすることも大切であるが、パソコ

ンを使えない高齢者のためにも、回覧板等の紙媒体での周知が必要ではないか。

委 員：迷惑電話防止対策装置などのハード面での対策とともに、市民同士お互いに声を

かける等の人的なつながりを強化することも重要と考える。

（4） その他報告事項について

事務局より資料に基づき、令和５年度第１回会議で意見を踏まえた市内防犯パトロール

業務について報告を行った。

委 員：学校付近は集団でいるが、家に近づくにつれて一人になっていくことから、学校

から少し離れた場所をパトロールすることが効果的ではないか。

委 員：不審者情報については、塾の先生や商業施設等にも情報を提供してはどうか。

委 員：青少年育成協議会においても不審者の話題が多く、他の協議会との連携をしてみ

てはどうか

委 員：情報の収集方法や、提供方法を検討していただきたい。デジタルで負担なく情報

提供できる仕組みを検討していただきたい。

事務局：いただいたご意見については今後検討を行う。

以 上


